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本日の例会プログラム

時間 ス ケジュ ール

受  付

7: 30 開会宣言   妹尾佳晴 会場監督  
 点     鐘

7: 31 ロ ータ リ ー   ♪奉仕の理想♪
ソ ング

7: 33 四つのテス ト

唱和

        国際 ロータリー 第 ２５００ 地区  第３分区

基本的教育と識字率向上月間9月の月間 テーマ

   場所   ロワジールホテル旭川   15 Ｆ  シャルム

   平成２７年 ９月 １７日 （木）  ＡＭ７：３０～８：１０

クラブフォーラム③ガバナー公式訪問について

    今朝の１５Ｆシャルムからの旭川市内 

”只今より旭川モーニングロータリークラブ 

    第１０５１回例会を開催致します。” 

 

”高見一典会長 点鐘をお願い致します。” 

”四つのテスト"第十回例会 

 は大久保昌宣会員です。 

大久保会員お願い致します。 
 

 

   ♪ 

       ♫  
            ♪ 

                   

              morning  coffee   
左から・友重・河﨑・小柳・竹澤・笹川会員 

高見一典会長点鐘 

受付・左から坂本・飯塚・今井・嵯城会員 



時間 ス ケジュ ール

7: 36 会長挨拶

7: 38 会務報告 宮永憲一幹事

7: 45 食事と
     懇  談

     懇  談

                          15階  シャルムにての朝食と懇談 

    高見一典会長         おはようございます。今日は来週に控えましたＲＩ第２５００地区、東堂明ガバナー 

                        （旭川北ロータリークラブ）の公式訪問事前リハーサルをクラブ協議会で行います。 

                         以前は当クラブの朝例会に併せての公式訪問が多かったのですが、今回は地区事務所 

                         やガバナーの都合等により、夕刻開催となりますので宜しくお願い致します。 

                         さて、関東・東北地方を襲った集中豪雨により、死者や行方不明の方も多数出てしま 

                         いました。又、床下・床上浸水、家屋倒壊・流失など甚大な被害が発生し、亡くなら 

                         れた方や被害に遭われました多くの皆様に衷心よりお悔やみとお見舞いを申し上げま 

                         す。 

                         国際ロータリーでは世界での大規模自然災害等に支援金を募り送っていますが、 

                         東日本大震災同様に、今回の関東・東北水害の支援金呼び掛け等がありましたらご協 

                         力のほどを宜しくお願い致します。 

 

１） 国際ロータリーより、「2015～2016 OFFICIAL DIRECTORY」（ＣＤ版）収受。 

２） 一般社団法人ロータリーの友事務所より、 

      公共イメージ向上のための広報誌 

      「ROTARY ロータリー 世界と日本(第８版)」  

      並びに会員勧誘のための広報誌  

      「ROTARY あなたも新しい風に(第７版)」収受。 

      ＊「ROTARY ロータリー 世界と日本(第８版)」 

          A５判１６ページ １セット (10冊)５４０円送料別 

      ＊「ROTARY あなたも新しい風に(第７版)」 

          B５判１２ページ １セット ( 5冊) ４３２円送料別 

３） 公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より、ハイライトよねやま１８６収受。 

  

      

朝食     menu 

                          15階  シャルムにての朝食と懇談 

食後の至福  smoke Thinking talk 



7: 55 ３ 分間

 ス ピ ーチ

7: 58 ニコ ニコ

 ボッ ク ス

8: 00 伝達事項

8: 05 出席報告

＊メークアップ ９月１５日　安井裕子（旭川西）

8: 10 点   鐘  高見会長 終礼点鐘お願い致し ま す。

実績平均出席率（９月３日現）８回 91. 07%

本日の出席

  第１ ０ ５ １  回例会 総員 28名

　 　 ９ 月 １ ７ 日 出席 2２ 名

  出席率 78. 57%

修正出席

  第１ ０ ４ ９  回例会 総員 28名

　 　 ９ 月  ３ 日 出席 2２ 名

  出席率 78. 57%

芳名：大久保昌宣会員   

      久しぶりの出席となり申し訳ありません。 

      川柳大賞ありがとうございました。 

平成２７年９月１７日現在累計金額   金 １１２,５００ 円  

  ♪ 
       ♫  
            ♪ 

                   

社会奉仕委員会からお知らせです。 

９月２７日日曜日にごみのポイ捨て禁止運動があります。参加の連絡をいただ 

いた方には,ご案内をいたしますが、午前１０時４５分旭川駅北広場集合となっ 

ております。当日は軍手とビニール袋をご持参ください。 

雨の場合は旭川市から井上に連絡がありますので、中止する場合は井上から皆 

様にご連絡をいたします。よろしくお願いいたします。 
  

坂本信一親睦委員 

井上雄樹社会奉仕委員長 

桑原義彦クラブ例会運営委員長 

（代）河﨑高麗男会員 

                      マイナンバーについて 
  

                         旭川、北見、札幌とマイナンバーのセミナーを行ってきました。来月から国民 

                          １人1人にマイナンバーが交付されますが、私の印象としては安保法案の審議に 

                          紛れ、確たる議論のないままに成立してしまった感があります。 

                         皆様の会社におかれましてはもう準備はお済でしょうか？具体的には、社員の 

                          方々のマイナンバーの保管方法、使用目的の周知等、気を付けなければ罰則も 

                          あるとのことです。 

                         しかし、マイナンバーが交付されることに関心が薄い方々が多くいらっしゃ 

                          ることにも脅かされております。会社経営に携わる方、また、いわゆる資産家 

                          以外の方は日常生活に変化がないと感じているのかもしれません。 

                         私自身、プライベートでの影響を考えますと、夜のお店の女性が減るのではな 

                          いかと危惧しております。素性を明かさず働いている女性も多い業種と言われ 

                          ていますが、マイナンバーの交付後は、経費性の問題から、雇用側も素性の明 

                          らかではない女性の雇用は敬遠しがちになるのではないでしょうか？ 

                         朝から夜の話で恐縮ですが、旭川だけではなく、北見、札幌含め全国の夜の灯 

                          りが消えないことを切に願う今日この頃です。 

 

大久保昌宣会員 

（敬称略） 



8: 10 ク ラ ブ
フ ォ ーラ ム

ク ラ ブ

フ ォ ーラ ム

8: 30 終了

広報委員会 ：佐々木 靖文（長）  脇坂 慎一   笹川  和廣

クラブ協議会    ガバナー公式訪問について 

 

  友重正親 

会員研修委員長 

宮永憲一幹事 
 

高見一典会長 

 

     河﨑高麗男 

クラブ運営委員会委員長 

竹村陽子親睦委員長 
 

佐々木靖文広報委員長 

   武田昭宏 

会員増強委員長 

      小柳裕子 

会員組織委員会委員長 
   竹澤元男 

国際奉仕委員長 

     木村和哉(代） 

福居恵美子米山委員長 

 

   井上雄樹 

社会奉仕委員長 

    林雅美 

職業奉仕委員長 

「ガバナー公式訪問について」  クラブ協議会 


